



El camino de gracias que nos abre el Año Santo de la Misericordia podemos recorrerlo de un modo especial: de la mano de María, Reina de Misericordia. De esto trata el videoclip que realizó un grupo de Hermanas de María de Schoenstatt y de jóvenes de la Juventud Femenina de Schoenstatt de la Argentina. María es la Madre generosa, la Virgen peregrina; cuando nos mira, brota desde adentro nuestra dignidad. Ella es la que salva del naufragio a nuestra humanidad, la Madre Admirable que nos muestra a Dios. María, en definitiva, quiere desplegar su Misericordia por medio de sus hijos. En nosotros quiere recorrer nuestro tiempo, preparándolo para Cristo Jesús.

Letra: Hna. María Pilar Carrère

Música: Hna. María Magdalena Viñas

Hermanas de María de Schoenstatt - Argentina

“He aquí a tu hijo,”

misión que recibes al pie de la cruz.

Madre generosa,

a todos los hombres abarca tu amor.

Sales a buscarlos,

te vistes como ellos, tomas su color.

Virgen peregrina,
nada te detiene, te urge el Señor.

*En nosotros recorre nuestro tiempo
preparándolo para Cristo Jesús.*

Despliegas tu manto
de misericordia para cobijar
a quien está herido
en la periferia de la humanidad.
Cuando tú nos miras
brota desde adentro nuestra dignidad,
sabes nuestro nombre,
eres casa abierta donde regresar.

Ave Stella Maris,
salva del naufragio a nuestra humanidad.

Arca de la Alianza,
cuida del que huye, sin identidad.

Reina Inmaculada,
transforma este barro en un nuevo jardín.

Madre Admirable,
reina en tu Santuario, muéstranos a Dios.

Schoenstatt es un Movimiento Apostólico fundado en 1914 en Alemania por el Padre José Kentenich, y extendido en los cinco continentes. Quiere colaborar en la renovación religiosa y moral del mundo, especialmente por medio de una Alianza de Amor con la Santísima Virgen, quien, como lo expresara San Pío X, es el “camino más corto, más rápido y seguro para llegar a Jesús”. Más información: www.nuevoschoenstatt.org.ar